



Arts d'expression

Paroles

Chanson

Clip et

Blog !

Les élèves de 3^e A et B inscrits en arts d'expression ont clôturé ce vendredi 14 mars un projet ambitieux.

Ils se sont inscrits au concours organisé par la Fédération Wallonie-Bruxelles :

« Communication moderne et diversité de la langue française ».

Depuis des semaines, ils travaillaient pour répondre aux exigences du règlement :

- déterminer un thème ;
- écrire le texte d'une chanson ;
- trouver une musique;
- harmoniser paroles et musique ;
- créer le blog (voir « cssj3art ») ;
- tourner le clip ;
- monter le tout.

Ils ont pu compter sur l'aide précieuse de Monsieur Di Maria qui s'est chargé de la prise de son.

Et voilà, ce vendredi, ils ont pu apprécier le résultat final autour d'un petit déjeuner : un bon moment de détente bien mérité !

Leur travail sera-t-il primé ? Il faudra attendre le mois de mai pour le savoir...



Mireille GALDEROUX

Merci aussi à Monsieur Gillardin pour la séance photos .